

Réponse à une consultation 21.03.2019

Lever les droits de douane sur les produits industriels importés

economiesuisse salue la levée des droits de douane sur les importations de produits industriels et approuve l'adaptation du tarif général figurant dans l'annexe 1 de la loi sur le tarif douanier. La suppression des droits de douane aurait plusieurs avantages pour les entreprises: elle entraînerait une précieuse baisse des charges, des charges administratives, des prix à la consommation et aurait un impact positif sur l'économie dans son ensemble. C'est une mesure importante pour renforcer la compétitivité de la Suisse en tant que nation exportatrice et enverrait un signal fort en faveur d'un régime économique libéral. economiesuisse salue expressément la simplification des tarifs, à condition toutefois qu'on n'introduise pas de nouvelles clés ni de nouveaux codes.